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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três 
(2023), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio 
Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena e Tanúsia de Lima Moreira. 
Com faltas justificadas o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa e a 
Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. O Presidente em exercício, declara 
aberta a 19ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 
1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, 
solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por 
unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do 
expediente, com a matéria a seguir:  1. OFÍCIO Nº 047/2023. AO EXMO SR.  
FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA. ASSUNTO: LEI Nº 989/2023, 
SANCIONADA PELO PREFEITO. 2. OFÍCIO CASAL. ASSUNTO: JUSTIFICATIVA DO 
NÃO COMPARECIMENTO NA AUDIÊNCIA PUBLICA  O Presidente em exercício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. 
Não havendo quem queira falar, o Presidente em exercício  solicita ao 1º 
Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras 
Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni 
Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, José Luiz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente 
em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI Nº 08/2023, DE 07 DE JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DÁ NOVA REDAÇÃO À ALGUNS ARTIGOS 
DA LEI Nº 986 DE 08 DE MAIO DE 2023, QUE DISPÕE SOBRE A 
REFORMULAÇÃO DA LEI DE DEMOCRATIZAÇÃO DA GESTÃO ESCOLAR NO 
ÂMBITO DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CAPELA, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO 
TURNO O PARECER DA COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, 
SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 08/2023, DE 07 
DE JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DÁ 
NOVA REDAÇÃO À ALGUNS ARTIGOS DA LEI Nº 986 DE 08 DE MAIO DE 2023, 
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QUE DISPÕE SOBRE A REFORMULAÇÃO DA LEI DE DEMOCRATIZAÇÃO DA 
GESTÃO ESCOLAR NO ÂMBITO DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 08/2023, DE 07 DE 
JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DÁ 
NOVA REDAÇÃO À ALGUNS ARTIGOS DA LEI Nº 986 DE 08 DE MAIO DE 2023, 
QUE DISPÕE SOBRE A REFORMULAÇÃO DA LEI DE DEMOCRATIZAÇÃO DA 
GESTÃO ESCOLAR NO ÂMBITO DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
009/2023, DE 07 DE JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO 
DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 009/2023, DE 07 DE JUNHO DE 2023, 
DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A 
POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 009/2023, DE 07 
DE JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA 
CRIANÇA E DO ADOLESCENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 03/2023 DE AUTORIA 
DO VEREADOR HEITOR ROBSON DE ARAÚJO AMORIM, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA 
INSTITUÍDA UMA DATA CULTURAL PARA QUE OS ARTISTAS CAPELENSES 
REALIZEM SUAS APRESENTAÇÕES ARTÍSTICAS EM  NOSSO MUNICÍPIO, 
VALORIZANDO DESTA FORMA, OS JOVENS TALENTOS QUE SURGEM NO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO 
TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2023 DE AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE 
LIMA MOREIRA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA QUE ENVIE A ESTA CASA LEGISLATIVA, UM PROJETO DE 
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LEI MUNICIPAL, QUE GARANTA O DIREITO DA MULHER AMAMENTAR EM 
QUALQUER ESPAÇO PÚBLICO OU PRIVADO, E QUE SEJA INSTALADO UM 
ESPAÇO RESERVADO NAS CRECHES MUNICIPAIS, PARA QUE AS MÃES 
AMAMENTEM SEUS FILHOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 9. EM ÚNICO 
TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº16/2023, DE AUTORIA DOS VEREADORES DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA, ACERCA DO FALECIMENTO DA SRA. ROSY 
MARY MACIEL COIMBRA, CONHECIDA PELA ALCUNHA “ROSINHA”, TIA DA 
VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO E DO SERVIDOR DESTA CASA 
LEGISLATIVA, PEDRO HENRIQUE MACIEL DE LUCENA, FALECIDA EM 24 E 
JUNHO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 10. EM ÚNICO TURNO A 
MOÇÃO DE PESAR Nº17/2023, DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CAPELA, ACERCA DO FALECIMENTO DO SR. SEBASTIÃO 
SOARES DA SILVA, CONHECIDO PELA ALCUNHA “CALANGO” FALECIDO EM 22 
DE JUNHO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 11. EM ÚNICO TURNO A 
MOÇÃO DE PESAR Nº18/2023, DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CAPELA, ACERCA DO FALECIMENTO DO SR. CÍCERO BENEDITO 
DOS SANTOS, CONHECIDO PELA ALCUNHA ”CIÇÃO”, FALECIDO EM 22 DE 
JUNHO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em exercício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a 
palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Inicia 
parabenizando os diretores que se tornaram diretores escolares, onde apresentaram 
seus projetos muito coerentes e que mostram como gerir uma escola. Faz uma 
explanação sobre a indicação de sua autoria sugerindo ao senhor Prefeito, que 
adote as medidas necessárias, para que seja instituída uma data cultural para 
que os artistas capelenses realizem suas apresentações artísticas em  nosso 
município, valorizando desta forma, os jovens talentos que surgem em Capela e 
faz um apelo ao Gestor  para colocar em prática, para incentivar as pessoas 
quem tem talentos a se desenvolver. Agradece aos vereadores pela a 
aprovação da sua indicação. Fala sobre o descaso da verde e do aumento das 
contas. Fala que é injustificável a falta de água. Sugeriram uma audiência 
pública, solicitada pela casa e a empresa verde informou que não poderá vir. 
Sugere aos vereadores para procurar o ministério público para fazer 
explanações. Diz que a verde quer cobrar a água de Santa Efigênia, visto  que 
não tem água própria para consumo. Deixa sua indignação a verde alagoas. UM 
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APARTE VEREADOR ELÁDIO, fala que em Santa Efigênia não tem água e frisa 
que a verde só cobra. Pede responsabilidade por parte da empresa para 
disponibilizar água ao município de Capela. O Vereador Heitor, sugere não 
remarcar essa audiência pública e sugere procurarem o Ministério Público. 
Destaca que o município está falho. Fala que tem que ter uma compensação 
financeira para os capelenses que estão sendo prejudicados com a falta de 
água. Frisa o acidente com a capelense Fal e seu esposo Jackson, acidente 
causado pelos animais soltos nas estradas. Pede que esses donos, sejam 
penalizados mais rigoramente. E assim se despede. Com a palavra a Exma 
Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Parabeniza o Vereador 
Heitor por sua indicação de grande importância ao município. Agradece aos 
nobres vereadores pela aprovação da indicação da sua autoria. Parabeniza a 
todas as escolas pelas apresentações juninas. Parabeniza a quadrilha rosa 
vermelha, pelas apresentações. Fala que ontém, junto do Vereador Eládio e a 
Prefeitura, entregaram mais uma ação de distribuição de alimentos adquiridos 
por meio do Programa Aquisição de Alimentos (PAA) em Capela. O ministério 
da cidadania e a EMATER, seguem levando dignidade às famílias capelenses em 
vulnerabilidade nutricional, onde foram ofertados diversos hortifrútis, 
garantindo o alimento na mesa do capelense. Corrobora com as palavras do 
Vereador Heitor, sobre o acidente da Fal. Enfim, fala que a vida está sendo 
menospezada. Faz um apelo para buscarem ajuda e soluções, tendo em vista a 
quantidade de acidentados e óbitos devidos esse problema tão cobrado na 
casa. Parabeniza a todos os diretores aprovados por seus projetos de 
intervenção. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa 
Alessandra Santos de Almeida. Saúda a mesa em nome do Presidente Fernando 
Malta. Parabeniza os vereadores Heitor e Tanúsia, pelas indicações. Deseja os 
sentimentos a Vereadora Kalline pelo falecimento da sua tia Rosinha. Faz 
cobranças a verde sobre a água da Capela e do povoado Santa Efigênia. Fala 
para a população que reconheça o que os vereadores fazem pelo município, 
sempre cobrando melhorias à Capela. UM APARTE VEREADOR FERNANDO 
MALTA, fala que os vereadores recebem as cobranças do dia de hoje. UMA 
APARTE  VEREADOR VALDENI, fala que a pauta hoje é pertinente e diz que 
desde a casal os vereadores vem cobrando soluções e diz que a verde é uma 
empresa irresponsável. Pede ao secretário de obras  para ajudar na terra do 
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seus primos que tem um chafariz, para fazer um reparo, pois os capelenses 
daquela localidade são beneficiados pela água.  A Vereadora Larissa, fala que o 
povoado de Santa Efigênia está escassa de água. Parabeniza todas as escolas 
pelos arraiaias, principalmente a Escola Bartolomeu. Parabeniza os diretores 
pela aprovação do projeto. Estende seus sentimentos a sua família, que perdeu 
seu tio. Deseja sentimentos ao Gel. Fala que entraram em recesso, mas 
continuarão trabalhando. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Parabeniza a Escola Elenita Lucena, 
pela apresentação, como também parabeniza todas as escolas capelenses.  Fala 
que os vereadores não vão parar de falar nos animais soltos,  que vem sendo 
frisado em várias sessões, onde no último fim de semana houve  mais um 
acidente, devido esses animais. Fala sobre a entrega do milho, macaxeira e 
sopa para a população capelense.  Sobre a verde, destaca o total descaso com a 
população capelense, empresa que deixa o pobre mais pobre e a empresa mais 
rica. Faz um apelo a verde que dê uma explicação a população. Deseja os 
sentimentos  a família enlutada do capelense Cição. UM APARTE VEREADORA 
TANÚSIA, deseja os sentimentos a Vereadora Larissa, Vereadora kalline e todas 
as famílias capelenses enlutadas. Fala sobre os projetos 08/2023 e 09/2023, 
aprovados no dia de hoje e diz que a secretaria tem até dia 03 para publicar o 
edital. Agradece o vereador João por lembrá-la. Fala sobre a verde e deixa sua 
indignação com a empresa, como também com a casal. Destaca que tem total 
desprezo pelas empresas. Parabeniza todas a apresentações juninas. UM 
APARTE VEREADORA LARISSA, parabeniza as escolas pelas apresentações 
juninas, onde a mesma acompanhou pela trasmissão do Capela raiz. O 
Vereador João, frisa a apresentação infantil junina das pipoquinhas, da creche 
Paulo Jorge, fala que encantou a platéia. Fala sobre a eleição dos conselheiros e 
deseja boa sorte aos candidatos. E assim se despede.  Com a palavra o Exmo 
Vereadr Luis Eládio da Silva Júnior. Saúda a todos. Parabeniza os diretores 
aprovados  e deseja-os boa sorte. Fala do projeto de conselho e fala que a data 
e até o dia 03 de julho e que os concorrentes estejam aptos. Faz uma cobrança 
ao Ricardo, para lavar as praças, que estão cheias de lodos, causando 
acidentes. Fala que dia 1º vai acontecer a festa na Rua Cícero Carlos  e convida 
toda população para prestigiar. Fala sobre e o descaso emCapela. Pede que 
resolvam o problema do município. UM APARTE VEREADOR APARTE HEITOR, 



ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE CAPELA 
CASA LEGISLATIVA JOSÉ ALVINO DA SILVA 
Avenida Robson Medeiros de Melo, 949 – 1º andar 

Fernando Antônio Lucena Malta: Presidente  
Valdeni Amaro da Silva: 1º Secretário  _ 

 
 

           ----- 

diz que essa empresa privada verde e a outra casal tinha deficiência, hoje 
piorou. O Vereador Eládio, fala que as contas não vinham absurdas, quando era 
a casal, diferente da verde que vem mandando contas altas e sem água. Fala 
que isso é uma falta de respeito com a população. Sugere a casal ou a verde, 
que tem dinheiro, que compre um gerador, para não ficarem colocando a culpa 
na equatorial para não faltar água nas torneiras dos capelenses. UM APARTE 
VEREADOR VALDENI, fala que tem que a população se unir, para cobrar e pedir 
soluções. O Vereador Eládio, fala  que se a população em geral deixar  de pagar, 
enquanto eles não resolverem, é uma boa idéia. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida.  Saúda  a todos. 
Parabeniza os diretores que passaram. Fala da verde e diz que a população 
junto com os vereadores, tem cobrar e dis que não se pode cortar água em 
véspera de feriado, feriados e finais de semana. Direciona-se a verde e diz que 
estão só arracando o dinheiro da população. Faz um apelo aos vereadores para 
procurarem o Gestor e pedir ajuda ara a população capelense. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. 
Saúda a todos. Presta os sentimentos as famílias capelenses enlutadas.  
Parabeniza a todos os diretores pela aprovação e fala que cuidem das escolas 
como cuidam da sua casa. Fala sobre os animais soltos na pista. UM APARTE 
VEREADOR FERNANDO, fala que ao terminar a sessão, irá a delegacia, para 
fazer cobranças e penalizar os donos dos animais. O Vereador José Luiz, fala 
que esses donos de bois que deixa os animais soltos, causando acidentes e 
mortes. Fala que existe uma indicação de sua autoria, sobre a estrada na João 
de Deus, para piçarrar ou calçar e diz que o Prefeito se comprometeu calçar. 
Parabeniza as escolas pelas apresentações juninas. Sugere ao Prefeito fazer 
uma festa com os artistas locais. Convida a todos para o início da 2ª Copa do 
Vale no Society Moreira, organizado pelos capelenses Dindinho e Thiago 
Barros. Parabeniza a quadrilha rosa vermelha. Pede que após o recesso, seja 
feita uma moção de aplausos a quadrilha que levou o nome de Capela em 
vários municípios. Fala da empresa verde, orgão incompetente, culpa o 
Governo de Alagoas, por não tomar medidas para solucionar esse problema. 
Fala que ao invés de procurarem gatos nas casas, solucionem questão de água. 
Fala que o que vem acontecendo no município é vergonhoso. Corrobora com 
as falas do Vereador Eládio sobre o gerador. Pergunta o porque da empresa  
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não disponibilizar carros pipas. UM APARTE VEREADOR HEITOR, corrobora das 
falas do Vereador José Luiz e diz que os vereadores tem que procurar a ARSAL, 
ministério público e a promotoria. Fala que o estado fez essa concessão e está 
aí, o povo pagando caro pelo o que não está consumindo. O Vereador José Luiz, 
fala que não defendem essa empresa que vem trazendo tanto desconforto a 
população. Fala  que os vereadores sempre estão cobrando a equatorial e da 
verde, porém aa empresas são privadas e não atendem os pedidos. Deixa sua 
indignação por essa empresa. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Deseja a todos um 
bom dia.  Parabeniza as indicações do vereador João e da vereadora Tanúsia. 
Destaca que hoje que hoje passaram na casa o projeto nº 08/2023 e o projeto 
nº 09/2023, aprovados por unanimidade pelos vereadores. Fala sobre as 
moções de pesar , que irão entregar aos famílias e na ocasião externa seus 
sinceros sentimentos. Diz que irá solicitar a moção de pesar do tio da 
vereadora Larissa. Destaca que na segunda, vai marcar para ir no DER, para 
fazer cobranças para dirimir os acidentes na estrada Capela/Murici, como 
também na estrada Capela/Atalaia, na curva do sapo para fazer limpeza 
naquelas localidades. Fala sobre o requerimento aos Marcius Beltrão, cobrando 
melhorias na quadra da escola Edite Machado e na escola, para q1ue seja feita 
uma reforma. Corrobora com as palavras do vereador Valdeni, sobre o corte 
das águas nos finais de semana e feriados, frisa que irá solicitar ao jurídico da 
casa, para enviar o projeto de lei do vereador Valdeni para  empresa. Fala sobre 
a audiência pública que justifica que não poderá vir a audiência pública. Ler a 
resposta do ofício da casal e fala que a mesma, justificando que não poderá vir 
no dia marcado. Destaca que irão postergar, mas não vão parar de cobrar. Fala 
que irá à delegacia pedir ajuda. E assim se despede. O Presidente em exercício 
encerra a 19ª Sessão Ordinária do 1º semestre do 3º ano legislativo. Eu, Mércia 
Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  
Gomes  de Melo.    Em      28                    de                        Junho                 de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


